

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	31.01.2022

Halteplätze für KVB-Räder in Vogelsang, Bickendorf und Bocklemünd hier: Anfrage der FDP-Fraktion in der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am 06.09.2021, TOP 7.1

Die FDP-Fraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

„1. Wann werden die festen Halteplätze für die KVB-Räder in Vogelsang, Bickendorf und Bocklemünd eingerichtet?“

2. Können bereits Aussagen gemacht werden, ob und wie sich die Nutzung der KVB-Räder in Vogelsang, Bickendorf und Bocklemünd durch die Änderung des Nutzungsgebiets verändert haben?“

Die Verwaltung hat die KVB um Beantwortung gebeten. Die Antwort der KVB lautet:

Zu 1.: „Die Umsetzung der stadtweiten Standorte erfolgt nach der jeweiligen Erteilung der Baugenehmigung. Für den Stadtbezirk Ehrenfeld sind diese aktuell in der finalen Abstimmung mit der Verwaltung. Anschließend kann die Beauftragung der Baufirma erfolgen. Ein genauer Zeitpunkt kann aktuell nicht genannt werden. Die Standorte wurden bereits als virtuelle Standorte ausgewiesen, so dass eine Nutzung bereits sichergestellt wird.“

Zu 2.: „Eine fundierte Aussage kann erst nach einer längeren Erfahrungsphase gemacht werden. Eine vorläufige erste Auswertung für den Monat Oktober 2021 hat ergeben, dass an den vier Standorten im öffentlichen Raum (Butzweiler Hof, Mengenich Heinrich-Mann-Straße, Vogelsanger Markt und Westend Clemens-Hastrich-Straße) bereits 123 Ausleihen stattgefunden haben.“